



REGIÓN

NACIONAL

POLÍTICA

DEPORTES

OPINIÓN

EN PROFUNDIDAD

MULTIMEDIA

Inicio / NACIONAL / Álvaro Uribe advirtió de las consecuencias de una crisis energética en Colombia

NACIONAL

2024-11-18

Álvaro Uribe advirtió de las consecuencias de una crisis energética en Colombia



El sector energético de Colombia atraviesa una grave crisis, exacerbada por la incertidumbre generada por las políticas impulsadas por el Gobierno del presidente Gustavo Petro. La decisión de suspender la firma de nuevos contratos de explotación y exploración de combustibles fósiles ha generado temores sobre un posible desabastecimiento de energía en el futuro cercano.

Aunque el Gobierno ha priorizado la transición energética hacia fuentes renovables, su enfoque ha sido cuestionado por diversos sectores. Críticos aseguran que el corte abrupto de la industria extractiva está impactando negativamente en la economía del país, ya que esta medida ha afectado tanto la estabilidad energética como las inversiones en el sector.

Una de las voces más críticas de las políticas energéticas del Gobierno ha sido el expresidente Álvaro Uribe Vélez. En un reciente pronunciamiento a través de su cuenta en X (anteriormente Twitter), Uribe advirtió que la actual crisis energética provocada por la administración Petro podría obligar al país a instalar generadoras de energía en las minas de carbón, una medida que, según él, sería lo que más repudia el presidente Petro.

Estas declaraciones fueron hechas en el marco de un foro del Centro Democrático, partido que fundó Uribe tras su mandato presidencial. En dicho evento, que tuvo lugar en Barranquilla, se discutieron los desafíos que enfrenta el país en materia energética y la necesidad de buscar soluciones equilibradas que garanticen la sostenibilidad del sector.

Tambien te puede interesar


Diputado Juan Guillermo Beltrán propone el no uso de celulares en las aulas de clase



Uribe mostró cómo planea recuperar a Colombia tras arremeter contra Petro



Se aprueba proyecto de ley para esterilizar perros y gatos callejeros en Colombia



¡Atención! Yegua que estaba agonizando fue atendida por el CAPA



¡Trampa mortal! Tremendos huecos generan accidentes en la Ciudadela Comfenalco de Ibagué



Conozca las opciones que ofrece Comfenalco Tolima para Celebrar el Día de la Madre